

# 15 Septiembre

En este mes de septiembre festejaremos en México el día de la independencia, seguro en la escuela hablarán al respecto, pero aquí tienes algunos datos que no deberás olvidar, y que puedes compartir para que te veas como todo un experto.

¿POR QUÉ LA INDEPENDENCIA DE MÉXICO NO SE FESTEJA EL 16 DE SEPTIEMBRE?

Esto se lo debemos a Porfirio Díaz, el famoso presidente que gobernó nuestro país durante casi 30 años.

Sucede que Don Porfirio festejaba su cumpleaños el día 15 de septiembre (efectivamente día de los Porfirios). Sin embargo, y para empatar su onomástico con los festejos de "El Grito", decidió adelantar éste por unas horas. Así pues, desde 1910, el Grito de Independencia como festejo popular, tiene lugar los días 15 de septiembre, cerca de las 11 de la noche y no los 16 por la madrugada como realmente sucedió en 1810.

LA CAMPANA DE DOLORES

La campana que Miguel Hidalgo hizo sonar la madrugada del 16 de septiembre de 1810, para motivar al pueblo a levantarse en armas "contra el mal gobierno español", una vez concluida la guerra de Independencia, fue conservada por los gobiernos liberales posteriores como uno de los símbolos primordiales del comienzo de ese importante movimiento.

¿Sabes en qué fecha celebran la independencia otros países y de quiénes se independizaron?

PAÍS	FECHA	SE INDEPENDIZÓ DE
México	16 septiembre 1810	España
Italia	17 febrero de 1720	Sacro Imperio Romano Germánico
Estados Unidos	4 julio de 1776	Reino Unido
Argentina	9 julio de 1816	España
Brasil	7 septiembre 1822	Portugal
Canadá	11 diciembre 1931	Reino Unido